THEZ/CTU

www.villetheza.fr www.facebook.com/villetheza/ Panneau Pocket - Application d'information





Ville de Théza Place de la Promenade 66200 THÉZA

04 68 22 12 74 contact@villetheza.fr



L'éditorial du Maire

Chères Thézanaises, chers Thézanais,

En ce début d'année, je souhaite avant tout vous adresser mes vœux les plus sincères de santé, de bonheur et de prospérité pour 2025. Que cette nouvelle année soit marquée par l'épanouissement personnel, les réussites collectives, et une solidarité toujours plus forte au sein de notre belle commune.

Après de magnifiques jeux olympiques durant lesquels nous avons vibré au rythme de nos champions, nous vivons une époque où l'incertitude, notamment sur la scène nationale et internationale, peut susciter des inquiétudes. Pourtant, c'est précisément dans ces moments troublés que nous devons trouver la force de croire en un avenir meilleur et d'agir ensemble pour le construire.

Il est essentiel de cultiver l'espoir et de redoubler d'efforts pour bâtir un avenir meilleur. Comme le disait si justement Nelson Mandela : "Cela semble toujours impossible jusqu'à ce qu'on le fasse."

À Théza, nous avons la chance de vivre dans un cadre propice à l'entraide, au partage, et à l'innovation. C'est en cultivant ces valeurs que nous pourrons relever les défis qui se présentent à nous. Notre commune continue de porter des projets qui améliorent votre quotidien, qu'il s'agisse de nos écoles, de nos infrastructures ou de nos initiatives environnementales. Ensemble, nous avons prouvé que le travail collectif peut transformer les obstacles en opportunités. Je tiens donc à exprimer ma plus profonde gratitude envers celles et ceux qui font battre le cœur de notre commune.

Merci aux employés municipaux, dont le dévouement et la rigueur permettent au village de fonctionner harmonieusement, souvent dans l'ombre mais toujours avec une efficacité exemplaire. Merci également à nos élus municipaux, qui œuvrent sans relâche pour porter des projets ambitieux et améliorer notre cadre de vie. Enfin, un immense merci aux bénévoles, ces citoyens au grand cœur, qui donnent de leur temps et de leur énergie pour faire vivre nos associations, nos fêtes et nos initiatives locales.

Pour 2025, nous avons des projets ambitieux : renforcer le lien social, embellir nos espaces publics, soutenir nos jeunes et nos aînés, et poursuivre notre engagement en faveur d'un développement durable et respectueux de notre environnement. Ensemble, nous continuerons à avancer, avec la conviction, comme l'écrivait Victor Hugo : "Le futur n'est à personne, mais il appartient à tous."

Je vous invite, cette année encore, à garder confiance en notre capacité collective à surmonter les défis. Théza est un village où chaque personne compte, et c'est ensemble que nous construisons ce qui nous unit.

Je vous souhaite une année 2025 placée sous le signe de la paix, de la réussite, de l'optimisme et riche en moments de partage et de joie.

Avec toute mon amitié et ma détermination à œuvrer pour notre commune.

Jean jacques THIBAUT maire de Théza















VOIE DOUCE DE LA MITJA AIGUA

Les travaux pour relier la voie douce de la Mitja Aigua jusqu'à la voie verte de l'Agouille de la Mar à Corneilla-del-Vercol ont donné lieu à la réhabilitation de la Mitja Aigua.

La lisse bois a été déposée pour rendre les travaux d'entretien plus aisés. Une opération de curage de l'Agouille et d'éradication des cannes de Provence a été réalisée. Les deux passages pour changer de rive ont été aménagés pour permettre le passage d'engins de fauchage plus importants.



Des travaux pour stabiliser la berge côté voie ont été réalisés (tranchée béton et diverses plantations).

Enfin l'enrobé sur la voie a été remplacé et une signalétique a été mise en place.

Le coût de tous ces travaux s'élève à la somme de 265 000 €, porté par la communauté de Communes Sud Roussillon





NUISANCES SONORES...

Le bruit, sous toutes ses formes, constitue aujourd'hui l'une des nuisances les plus fortement ressenties. En dehors de son importance pour la qualité de la vie, le bruit a aussi des répercussions prouvées sur la santé, mais c'est également un élément perturbateur de la tranquillité publique.

Pendant longtemps, on a considéré que le bruit n'agissait que sur le système auditif. On sait maintenant que, même à faible dose, il peut aussi nuire au bien-être des individus et perturber l'organisme. En effet, dès qu'ils sont perçus comme dérangeants, qu'ils déclenchent un stress ou qu'ils entravent la communication, même des bruits de faible intensité peuvent avoir une répercussion sur la santé.

C'est pour cela que le législateur prévoit des sanctions, qu'ils s'agissent de nuisances diurnes ou nocturnes.

Mais, pour aller plus loin, et protéger, entre autres, le repos dominical, notre commune réglemente aussi certains usages afin de préciser certaines règles (arrêté du 09 août 2010).

Ainsi, les travaux de bricolage ou de jardinage à l'aide d'outils bruyants ne sont autorisés qu'à certaines heures :

- Les jours ouvrables de 08h30 à 12h et de 14h30 à 19h
- Les samedis de 09h00 à 12h00 et de 15h à 19h00
- Les dimanches et jours fériés de 10h00 à 12h00.

De même, les activités professionnelles bruyantes doivent être interrompues de 20h00 à 07h00, et sont totalement interdites les dimanches et jours fériés.

Quant à nos amis les animaux, il convient également de leur apprendre à être discrets.

Et, bien évidemment, tous les bruits gênants par leur intensité sont proscrits.

Pour autant, il s'agit tout d'abord de faire attention, avec un peu de savoir-vivre, à maintenir un cadre de vie empreint de bon voisinage et du meilleur « vivre ensemble ».

INFOS MUNICIPALES - LES TRAVAUX

Visite de la sous-préfète de Céret à Théza : des échanges constructifs et une découverte charmante

La commune de Théza a eu le plaisir d'accueillir Mme la sous-préfète de Céret pour une visite officielle riche en échanges et en découvertes. Accueillie par Monsieur le Maire, ses adjoints et l'équipe municipale, cette rencontre a permis de faire un point sur les projets d'avenir pour le village, ainsi que sur les préoccupations locales des habitants.

Lors d'un échange en mairie, les élus ont présenté les différents projets en cours et à venir, témoignant de la vitalité et des ambitions de la commune. Mme la sous-préfète a ensuite visité le village à pied, une promenade qui lui a permis de découvrir le charme authentique de Théza. Elle a particulièrement apprécié les places emblématiques du village qu'elle a qualifiées de « véritables atouts de convivialité et de vie locale ».





Visite de la bibliothèque

Cependant, au-delà des attraits du village, les élus ont fait part de leurs préoccupations. Le maire a évoqué la perte des commerces alimentaires de proximité, un sujet sensible pour une commune qui souhaite maintenir un dynamisme économique répondant aux besoins des habitants. « Il est essentiel de retrouver une économie de proximité afin de renforcer le lien social et d'offrir des services adaptés à notre population», a souligné le maire.

Autre dossier prioritaire abordé : le besoin criant d'une offre médicale élargie. L'accès à des soins de santé de proximité est une problématique récurrente dans plusieurs communes. Ce point a retenu toute l'attention de la sous-préfète.

La visite s'est conclue dans une ambiance conviviale par un déjeuner partagé avec le maire et ses adjoints. Ce moment

d'échanges informels a permis de renforcer les liens entre l'administration préfectorale et les élus locaux, dans une démarche commune d'amélioration du cadre de vie des Thézanais.

Cette visite marque une étape importante dans la collaboration entre l'État et la commune, avec l'espoir de voir ces échanges se concrétiser en actions pour répondre aux besoins exprimés.

SOLIDARITÉS

Solidarité avec la région de Valence en Espagne.

Suite aux inondations sans précédent dans la région de Valence, en Espagne, la municipalité de Théza a organisé une collecte pour venir en aide aux sinistrés.

Une fois de plus les Thézanais ont fait preuve d'un élan de générosité en venant déposer leurs dons à la mairie.

Le MAIRE et son conseil municipal tiennent à adresser leurs remerciements les plus sincères et leur profonde gratitude aux nombreux donateurs.



Distribution des colis aux aînés.

Samedi 14 décembre les membres du CCAS et les élus municipaux ont distribué à toutes les Thézanaises et Thézanais de plus de 70 ans le traditionnel colis de noël.

Un moment empreint de douceur fort apprécié par nos aînés qui permet de garder le contact intergénérationnel.







FÊTE DE NOËL DES AÎNÉS - Promenade dans les années 60.

Le jeudi 19 décembre nos Aînés de Théza se sont retrouvés à la salle des fêtes pour le traditionnel spectacle de Noël suivi du goûter.

Les Chœurs d'Artichaud nous ont fait voyager dans les années 60. Nous les remercions pour ce beau spectacle qui a été apprécié de tous les participants.

Madame Francine ANGLÉS a été l'heureuse gagnante au tirage au sort du jambon.

Nous remercions chaleureusement tous les membres du CCAS pour leur engagement tout au long de l'année.







VACANCES D'AUTOMNE







vivre ensemble.

L'amusement et la découverte ont été au rendez-vous!

autonomie, leur sociabilisation et leur confiance en soi. Pour clôturer ces vacances halloweenesques, nos chers petits monstres ont pu profiter d'un moment de partage autour d'un repas spectacle organisé au restaurant le Gang des pirates, de quoi ravir petits et grands!

à rire... Au travers de ces

différents temps de loisirs, nous favorisons ainsi leur

Durant les vacances d'automne, les enfants inscrits au centre de loisirs ont participé aux activités élaborées et encadrées par l'équipe d'animation. (Grands jeux, Atelier pâtisserie, créations manuelles, visite à la bibliothèque, spectacle à la boîte Durant les vacances d'automne. les adolescents du point Jeunes ont profité d'une programmation élaborée par l'équipe variée d'animation (activités manuelles, ateliers culinaires, grands ieux animés...).

Les jeunes Thézanais sont également sortis accompagnés des point Jeunes de Montescot et Corneilla-Del-Vercol, créant ainsi des liens entre tous en partageant des moments d'échanges autour d'un repas à la crêperie bretonne du Mas Balande et d'un cinéma ou bien d'un futsal.

Un groupe de 24 adolescents accompagné de la commune de Montescot a pu bénéficier d'un séjour de deux jours et d'une nuit logé au parc Port aventura avec un accès aux deux parcs. Des souvenirs gravés pour nos jeunes, favorisant ainsi l'épanouissement et le









Téléthon 2024 : Une mobilisation exemplaire à Théza

Comme chaque année, le Téléthon a réuni les habitants de Théza autour d'un objectif commun : soutenir la recherche et les malades à travers des activités solidaires et festives. Les associations locales ont une fois encore montré leur engagement en répondant présentes pour organiser un week-end riche en événements.

Dès **jeudi**, l'APEDYS et l'association du Don du Sang étaient à la sortie de l'école pour une action gourmande et ludique : la vente de crêpes et le jeu "devinez le poids du sac" une belle manière de commencer la collecte de fonds tout en mobilisant les familles.

Le **vendredi**, ce sont les écoles maternelle et élémentaire qui ont pris le relais avec une course solidaire. Les enfants ont couru avec enthousiasme, chacun donnant le meilleur de lui-même pour contribuer à cette noble cause. Le soir, les élèves de l'école de danse de Bénédicte ont enchanté les spectateurs en présentant leurs progrès à l'issue de leurs cours.

Samedi matin, malgré une météo incertaine, la place de la Promenade a vibré au rythme des animations avec une diversité d'activités : roue de la fortune, braderie de livres, vente d'objets de couture, dégustation de gâteaux, chocolat chaud, vin chaud et kéfir, sans oublier les tombolas organisées par le Don du Sang et l'association Les Petites Mains. Une démonstration de karaté a également eu lieu. La matinée s'est conclue avec la dégustation des fameuses "boles de picolats", préparées avec talent par l'association de pétanque.

Le **dimanche**, le club canin de Théza a offert une démonstration impressionnante de Hooper, flyball et nose work, mettant en lumière le travail et la complicité entre maîtres et chiens. L'après-midi s'est terminé en beauté avec un loto organisé par les Aînés, dans une ambiance chaleureuse et conviviale.

Un grand merci à tous les bénévoles et participants qui ont contribué au succès de ce week-end solidaire. Leur

énergie, leur générosité et leur bonne humeur ont permis de récolter des fonds, 3429,30€ pour une cause essentielle.

À Théza, le Téléthon n'est pas seulement un événement, c'est un moment de partage et de solidarité qui rassemble toutes les générations. Bravo à tous !







FOIRE AU GRAS

Pour la 8ème année consécutive Théza a accueilli la foire au gras dans la salle des fêtes.

Elle a connu comme tous les ans un grand succès, chacun ayant pu remplir son panier pour préparer ses fêtes. Rendezvous le 13 avril pour la fête de la rousquille et des bunyetes.





THEZACTU N° 41 - 7

LES TEMPS FORTS

HALLOWEEN









Encore une soirée terrifiante pour les jeunes de tous âges qui après une chasse aux bonbons dans le village ont pu profiter d'une soirée endiablée. Le concours de citrouilles a connu un immense succès.

CASTANYADA et Vin Nouveau : une soirée festive à Théza

La place Verdun de Théza s'est animée pour la traditionnelle soirée castagnade et vin nouveau, réunissant de nombreux villageois dans une ambiance conviviale. Les effluves des châtaignes grillées, offertes généreusement par la mairie, ont embaumé l'air, rappelant à tous la douceur des traditions automnales. Parallèlement, l'association "Les Carnavaliers de Théza" a ravi les papilles avec ses grillades, très appréciées par tous. Entre les châtaignes croustillantes, le vin nouveau à la saveur fruitée, et les grillades appétissantes, chacun a pu se régaler.



La soirée musicale, orchestrée par les talentueux Gypsy, a su créer une atmosphère festive et rythmée, invitant petits et grands à partager des moments chaleureux. Un grand merci à toutes celles et ceux qui ont contribué à faire de cette castagnade un événement festif et chaleureux, à l'image de notre beau village. Rendez-vous l'année prochaine pour une nouvelle édition tout aussi réussie!



SALON DU LIVRE & DU MIEL - 30 NOVEMBRE 2024

Pour la deuxième année consécutive, la Bibliothèque de Théza a organisé le Salon du Livre et du Miel, mêlant subtilement les saveurs et les mots.

17 autrices et auteurs, un éditeur, 5 apiculteurs, une apicultrice- pâtissière, un savonnier et deux conférenciers ont capté les sens et l'attention des nombreux Thézanais venus faire provision de livres et de douceurs, de parfums et de sensations.

Les explications passionnantes sur la vie des abeilles et la réalisation « en live » d'un pain d'épices (succulent!) ont éveillé des vocations d'apiculteurs et encouragé des pâtissiers en herbe.

Les nourritures spirituelles n'ont pas été en reste avec les commentaires captivants des auteurs , la mise en évidence de la nécessaire coopération entre l'apiculture et une agriculture respectueuse de l'environnement, l'évocation nostalgique des souvenirs d'enfance de Bernard Revel et les chansons à texte de Loïc Robinot.

La troisième édition du salon en 2025 mérite bien d'être encore davantage fréquentée par les thézanais : rendez vous dans un an , même heure même lieu!







COMMÉMORATION DU 11 NOVEMBRE

Un public nombreux est venu ce 11 novembre pour la commémoration de l'armistice de 1914-1918 au monument aux morts. Après les discours d'usage du Maire de Théza et du Président

des anciens combattants, le dépôt de gerbe, et les honneurs aux morts, monsieur le Maire a invité la population à se rendre au parking Vauban, pour l'inauguration de celuici. Pour embellir ce parking une fresque a été réalisée par Madame Aurélie BANQUET. A l'issue de cette cérémonie un apéritif républicain a été offert à la population.





UNE FÉÉRIE DE NOËL à Théza malgré le temps incertain

Le 15 décembre 2024, Théza s'est mise à l'heure des fêtes pour une journée de Noël inoubliable, malgré quelques gouttes de pluie. La place de la Promenade s'est transformée en une aire de jeux à ciel ouvert, où les enfants ont profité des structures gonflables et des jeux en bois, dans une ambiance joyeuse et conviviale.

Le marché de Noël, installé dans la salle des fêtes, a attiré de nombreux visiteurs. Les exposants ont partagé leur savoir-faire artisanal, tandis que des auteurs et autrices accueillaient le public pour des séances de dédicace. Les étals colorés proposaient des produits locaux tels que du miel, des vins, des fruits et légumes de saison, ajoutant une touche gourmande à l'atmosphère festive.

Le point d'orgue de la journée a été l'arrivée du Père Noël, précédée des chants interprétés par les enfants avec l'aide de la Chorale "de l'Amitié de Théza". Ce moment magique a pris une dimension féérique lorsque le Père Noël est apparu en calèche, entouré de Mickey, Minnie, Stitch et Buzz l'Éclair, distribuant des bonbons sous les regards émerveillés des enfants.

Pour prolonger la fête, la buvette tenue par les parents d'élèves et un food truck ont permis à tous de se restaurer. Les visiteurs pouvaient également garder un souvenir de cette journée grâce au photomaton proposé par la mairie ou en se rendant auprès de Mme Paris, photographe de Théza, présente sur le marché.

Une belle réussite pour cette fête de Noël, qui a su rassembler petits et grands dans un esprit de partage et de magie.













VIE ASSOCIATIVE

Don du Sang : Merci pour Votre Générosité et Rendez-Vous en 2025

L'association du don du sang de Théza tient à remercier chaleureusement tous les donneurs qui ont participé à la dernière collecte. Grâce à votre générosité, nous avons pu récolter des poches de sang précieuses, indispensables pour répondre aux besoins des hôpitaux et faire face aux imprévus, comme les accidents.

Dates des prochaines collectes à Théza :

18 mars 2025, 10 juin 2025 et 28 octobre 2025

Toutes ces collectes auront lieu à la salle des fêtes de Théza.

Pour rendre ce geste solidaire plus accessible, l'association a prévu un service de garde d'enfants sur place. Ainsi, les parents pourront venir donner leur sang en toute sérénité, accompagnés de leurs enfants.

Ensemble, continuons à sauver des vies. Un don égal trois vies!

ENTREPRENDRE - S'INVESTIR

Bien manger local...Chez MUMU!

Après quelques années dans le commerce de détail des fruits et légumes, Muriel Caturla a voulu mettre ses compétences et ses convictions au service des producteurs locaux et des amateurs de produits frais , locaux et de qualité.

Elle y a pleinement réussi au cours des deux années passées à Corneilla-del-Vercol où de nombreux Thézanais avaient fait sa connaissance. D'autres ont pu l'apprécier lors de leurs

rencontres du lundi soir au marché du Parc Jonquères.

C'est maintenant au Lycée Agricole de Théza qu'ils la retrouveront du mardi au samedi. Elle y a investi la serre de l'ancien local du CNF, bien connue des Thézanais.

Ils y trouveront les productions des élèves du Lycée – actuels et anciens! — et de nombreux maraîchers et arboriculteurs locaux qui ont choisi de lui confier la vente de leur récolte.

Horaires d'ouverture : de 9h à 14h mardi, jeudi, vendredi et de 9h30 à 14h mercredi et samedi.



INFOS MUNICIPALES

NOUVELLE ORGANISATION DE LA GESTION DES DÉCHETS

A compter du jeudi 2 janvier 2025, une nouvelle gestion des déchets est mise en place sur l'ensemble des communes membres de Sud Roussillon. Cette organisation a pour objectif d'améliorer notre qualité de services et de mieux répondre aux besoins des usagers, tout en maîtrisant nos coûts de fonctionnement.

Notre impact environnemental en sera considérablement réduit.

Le jour de collecte des ordures ménagères : Est avancé du mardi matin au lundi matin

Le jour de collecte du tri sélectif : Reste inchangé au **jeudi matin** (semaine paire)

Le jour de collecte des <u>déchets verts</u> : Reste inchangé au <u>mercredi matin</u>

Annuaire des Associations

Anciens Combattants 06 29 79 19 96

Asso Les Aînés 06 81 56 31 93

A.S. Del Bercol-Tesà 06 26 42 40 66

Asso. De Chasse 06 08 93 32 44

Don du sang Bénévole 06 09 74 08 64

ATAC OC Football secretaire.atac@gmail.fr Gymnastique volontaire

06 32 40 12 96 **Bénédicte Studio 16 Danse**

06 52 02 45 57

APE - Parents d'Elèves Théza 06 16 50 22 29

APEDYS 66 - Enfants DYS 06 60 66 43 43

L'Atelier de Théza - Peinture 06 83 96 07 62

Pétanque Thézanaise 06 75 36 88 72

La Bande à Cracotte 06 88 98 44 87

Les Chat'Mis Canétois 06 74 91 62 36

Chorale de l'Amitié de Théza 06 82 83 44 49

Club de Randonnées de Théza 06 63 64 15 07

Foment Tesà Sardanista 06 81 56 31 93

Les Petites Mains Solidaires 04 68 22 12 74

J.S.I. Latour / Théza - Rugby 06 10 62 24 59

POCAPOC - Aide aux devoirs 06 28 34 31 14

Resap'Vous 06 77 02 29 11

Toreikan Budo 06 13 96 03 18

Les P'tites Graines de Théza 06 65 64 63 00

Yoga Thézanais

yogathezanais@gmail.com

Karaté Contact Shokotan 66 06 25 30 85 99

Tesà Juventus basket 06 07 57 76 34

Le Collectif - Marché local Pdte : carolinedodane@gmail.com

Circomatik (Cirque) circomatik@outloock.fr

Ecole Catalane des Supers Canins 06 95 18 62 62

La rubrique de Martine



BULLINADA D'ANGUILLES

INGREDIENTS POUR 4 PERSONNES:

• 1 kg d'anguilles,1 tête d'ail,1 pomme de terre(vielle de préférence) par personne, du gros sel, poivre, piment d'Espelette, du persil, safran ou spigol, une noisette de « sagi » (saindoux rance), une c. à soupe d'huile,12 crabes,4 belles tranches de pain de campagne grillées et aillées.

PREPARATION:

- Badigeonner le « tupi »(cocotte en fonte) avec le saindoux rance.
- Tous les ingrédients doivent être mis à froid.
- Couper les anguilles en morceaux, enlever les pattes des crabes.
- Peler la tête d'ail et écraser au presse-ail, éplucher les pommes de terre.
- Mettre les crabes au fond de la marmite. Cela évitera au plat d'accrocher.
- Poser les anguilles les pommes de terre en tranches épaisses
- Ajouter ail persil, piment safran, sel et poivre
- Faire des couches alternées jusqu'en haut de la marmite.
- Rajouter l'eau qui doit être à 1 cm du bord du poisson.
- Couvrir et laisser mijoter.
- A partir de l'ébullition, compter 20 mn de cuisson
- Placer la tranche de pain grillé aille dans l'assiette et poser dessus pommes de terre et poisson
- Servir aussitôt.

MON ASTUCE:

 Pour enlever le « llac »(substance visqueuse qui recouvre l'anguille), je commande à l'avance les anguilles chez le fournisseur (poissonnier). Je les récupère dans mon cuitvapeur (cocotte minute) rempli de 500gr environ de gros sel. Je ferme hermétiquement et attendre qu'il n'y ait plus de mouvement. Il ne reste plus qu'a les rincer.

2^{ème} ASTUCE :

• A la place des crabes, j'utilise des moules que je fais ouvrir préalablement avec de l'échalote.

Je filtre le jus que j'ajoute à la sauce.

REMARQUES:

- On peut remplacer les anguilles par de la baudroie, du merlan, du congre...
- Les tranches de pain grillé peuvent être badigeonnées d'aioli.

A SAVOIR :

- L'anguille qui était abondante dans les étangs qui bordent Le Parc Naturel Marin du golfe du Lion est considérée en grave risque d'extinction.
- Les pêcheurs tiennent un carnet de captures.
- Le meilleur moment va d'octobre jusqu'en février.

MON AGENDA

Tous les mardis en mairie de 09h à 12h.

Permanence de l'assistante de service social de la CARSAT. Uniquement sur rendez-vous au 3646 ou par mail sur votre espace améli pour les personnes en arrêt de travail affiliés à la CPAM 66.

Permanence de l'assistante sociale en mairie, de 9h30 à 11h, sur rendez-vous au 04 68 37 60 20

Vous pouvez prendre rendez-vous avec le Secours Populaire d'Elne soit par mail : pfn@gmail.com - Tél. au 04 68 22 06 83

MANIFESTATIONS A VENIR

- ⇒ Jeudi 9 janvier 2025, Atelier Fonction Exécutive à la mairie de 15h à 17h. Ouvert à tous.
- ⇒ Tous les lundis de 17h à 20h au Parc Jonquères, MARCHÉ DE PRODUCTEURS LOCAUX
- ⇒ Jeudi 13 février 2025, Atelier Fonction Exécutive à la mairie de 15h à 17h. Ouvert à tous.
- ⇒ Jeudi 13 mars 2025, Atelier Fonction Exécutive à la mairie de 15h à 17h. Ouvert à tous.
- ⇒ Samedi 22 mars 2025, CARNAVAL. Cavalcade l'après-midi, suivie d'un bal costumé en soirée.

INVITATION VŒUX DU MAIRE

LE SAMEDI 18 JANVIER 2025 à la salle polyvalente à 18h30

Le magazine de la Ville de Théza

Directeur de la publication : Jean-Jacques Thibaut Rédacteur en chef et infographie : Marc Gimbernat

Participation/correction : Commission Communication et membres du Conseil, les associations, les écoles, Martine Corneilla, François Guiter, Mélanie Marty.

Photos : Mairie de Théza, les associations, les conseil-

lers.

Impression: **EASYFLYER** 21 rue de la Fonderie - ZA les Montées 45073 ORLEANS Cedex 2

1000 exemplaires - Contact : thezactu@villethezq.fr

Merci à tous les participants

NUMÉROS UTILES

Gendarmerie: 17
Pompiers: 18
SAMU: 15

Médecin généraliste :

• Dr Cécilia D'ANDRÉA: 09 53 59 35 98

Portable: 06 51 59 61 91 RDV en ligne: doctolib.fr

Infirmières:

• JOUÉ Virginie - SIROS Emma: 06 64 35 54 29

Kinésithérapeutes :

• DANIEL Nathalie : 04 68 55 34 37 / 06 61 14 86 28

• DE MATOS MESQUITA Éva: 06 67 46 54 52

• DUMAS Olivier : 06 67 46 54 52

Microkinésithérapeute :

DE MATOS MESQUITA Éva: 06 67 46 54 52

Podologue:

- CASADO Lucile, 06 21 45 16 01
- BRUNET Thomas,

Ostéopathes:

CASADO Cloé: 06 15 13 55 62
SNAET Faustine: 06 77 72 05 28
DUMAS Olivier: 06 67 46 54 52

Mairie: 04 68 22 12 74 (mail: contact@villetheza.fr)

Bibliothèque: 04 68 22 64 82 **Point Jeunes** 06 89 02 08 09 -

Centre de loisirs 06 89 02 08 09 -- La Poste : 3631

École Maternelle : 04 68 22 49 66 École Primaire : 04 68 22 10 98 Lycée Agricole : 04 68 37 99 37

Représentant local de l'Indépendant : 06 82 27 30 47

(mail: christian.tarroque@orange.fr)

HORAIRES D'OUVERTURE

Mairie:

Du lundi au mercredi : 10h00-12h00 et 16h00-18h00 Le jeudi : 10h00-12h00 et 16h00-18h30 Le Vendredi : 10h00-12h00 et 16h00-17h00

Bibliothèque:

Mardi, mercredi, vendredi :14h-18h - Samedi : 10h-12h

La Poste: du lundi au samedi, 9h30 à 12h00.

Déchèterie Sud Roussillon: de mi-septembre à mi-avril du lundi au samedi de 9 h à 12 h et de 14 h à 17 h et le dimanche de 9 h à 12 h.

Écopôle route d'Alénya / 66750 Saint-Cyprien

COLLECTE DES DÉCHETS

Nouveaux jours de ramassage horaires d'hiver - du 11 septembre au 5 juillet.

<u>Ordures ménagères</u> : tous les lundis <u>Tri sélectif</u> : jeudi (tous les 15 jours) <u>Déchets verts</u> : tous les mercredis

Calendrier consultable sur le site sudroussillon.fr

Encombrants: Service à la personne sur RDV au 04 68 37 30 60. Une collecte par semaine et un encombrant par foyer.